

Tarjeta Ferrari de Banco Santander

Escrito por tucapital.es - 10/05/2010 16:26

Banco Santander saca provecho a su patrocinio de Ferrari y lanza una nueva tarjeta de crédito al mercado con el nombre de la escudería. Es la primera del mundo con el sello de producto oficial de Ferrari y su venta se llevará a cabo a través de la red de sucursales de Banco Santander España.

A los propietarios de las tarjetas entran en el sorteo de productos varios...

- 450 entradas con transporte y alojamiento para grandes premios en Europa.
- 48 fines de semana, cuatro por mes, para dos personas en Paradores.
- Hasta 20% de descuento comprando productos de Ferrari en su web oficial.

A parte de eso, creo que es una tarjeta normal y corriente, salvo para los forofos de la Fórmula 1 y los seguidores de Fernando Alonso y de la escudería Ferrari, ¿vosotros qué opináis?

- <http://blog.turanking.es/2010/05/10/tarjeta-ferrari-de-banco-santander/>

Salu2

=====